

Conmemoran en Bielorrusia aniversario de la Revolución cubana y firman acuerdos de colaboración



La Habana, 15 ene (RHC) En la escuela José Martí, donde se imparte enseñanza primaria y secundaria en la ciudad bielorrusa de Minsk, fue conmemorado el 62 Aniversario de la Revolución cubana con la participación del ministro de Educación, Igor Karpenko, y el embajador de Cuba, Juan Valdés Figueroa, quienes firmaron dos acuerdos de cooperación en los sectores educacional y turístico.

Durante la celebración por el aniversario 62 de la Revolución, en la escuela José Martí se realizó un concierto con danzas y canciones cubanas interpretadas por los alumnos del centro docente, seguido de un acto en el que el ministro Karpenko declaró que “Belarús y Cuba están unidos por enfoques comunes en muchos ámbitos y hay muchos planes conjuntos, incluida la colaboración en la educación”.

Seguidamente, afirmó que “es simbólico que el primero de Enero de 1959 en Cuba triunfó la Revolución cubana, de la que se conmemora su 62 Aniversario, y en esa propia fecha, pero de 1919, se proclamó la República Socialista Soviética de Bielorrusia. Y es que tenemos muchas coincidencias y mucho en común nos une”.

Por su parte, el embajador cubano resaltó los excelentes vínculos bilaterales en todas las esferas entre ambos países, que tienen profundas raíces en la historia, y la voluntad de continuar desarrollando las relaciones en todos los ámbitos, incluida la educación, en la que ambos países continúan dedicando esfuerzos con especial interés en la formación de las futuras generaciones.

Añadió que Cuba lo hace asediada por un implacable bloqueo y acciones agresivas como su reciente inclusión en una lista del Departamento de Estado de Estados Unidos en que se la acusa de ser país patrocinador del terrorismo, cuando realmente ha tenido que defenderse del terrorismo proveniente de Estados Unidos.

Además, refirió con agradecimiento que la escuela bielorrusa lleva el nombre del Héroe Nacional de Cuba, José Martí, cuyo 168 aniversario se cumplirá el próximo día 28 y que también es recordado y honrado en esta escuela bielorrusa, lo que refleja la amistad entre ambos pueblos.

En la actividad participaron representantes del Ministerio de Educación, profesores, alumnos, y el embajador de la República Bolivariana de Venezuela, Franklin , así como integrantes de la misión cubana en Bielorrusia.

Durante la jornada fueron firmados dos importantes acuerdos de colaboración entre Cuba y Belarús.

Con la presencia del ministro de Educación, Igor Karpenko, y del embajador cubano, Juan Valdés Figueroa, se firmó un memorando de cooperación entre el Instituto Republicano de Educación Profesional del Ministerio de Educación de Bielorrusia y la Dirección de Formación Técnica y Profesional del Ministerio de Educación de Cuba.

En horas de la mañana también se realizó la firma de otro importante documento, un memorando de entendimiento entre el Ministerio de Turismo de Cuba y el Ministerio de Deporte y Turismo de Bielorrusia para la cooperación en sector turístico, suscrito por el representante cubano y el ministro de Turismo y Deporte de Belarús, Serguei Mijailovich Kovalchuk. (**Fuente:** Cubadebate).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/244766-conmemoran-en-bielorrusia-aniversario-de-la-revolucion-cubana-y-firman-acuerdos-de-colaboracion>



Radio Habana Cuba